

Herzliche Einladung zur 1. baden- württembergischen KonfiNacht in Stuttgart, Fr./Sa., 14./15. Oktober 2016



Das ist die Idee: Kirchengemeinden aus dem Kirchenkreis Stuttgart sind Gastgeber und übernachten gemeinsam mit einer aus Baden-Württemberg angereisten Gruppe in ihrem Gemeindehaus. Für alle zusammen wird ein Programm zusammengestellt, das sich inhaltlich lohnt, Begegnung zwischen Stadt und Land ermöglicht und das Signal sendet: Wir sind viele, Konfi ist cool, Kirche hat etwas zu bieten, die Beschäftigung mit Glaube und Religion(en) lohnt sich und macht Spaß.

Das ist das Programm

FREITAG

Ankunft, je nach Entfernung vorab im Quartier (mit Imbiss) oder direkt zum Auftakt
20 Uhr: **Konfi-Großgruppenbild** auf dem Stuttgarter Schillerplatz mit Foto vom Kirchturm
20.30 Uhr **Auftakt-Gottesdienst** in der Stiftskirche
21 Uhr: In mehreren **Zirkeln** in Stuttgart unterwegs
Ca. 23.00: Heimfahrt, im Anschluss Nachtruhe im Quartier

SAMSTAG

ca. 8 Uhr Frühstück im Quartier
10-11.30 Uhr **Themenschiene 1** (Workshops, Exkursionen, Gespräche)
11.30-13.30 Uhr Mittagspause (Essen selbstverantwortet)
13.30-15 Uhr **Themenschiene 2**
ab 15 Uhr offenes Ende, Chillout in der Stadt und Heimfahrt

Tipp für alle, die auch abends noch bleiben wollen: Um 19 Uhr findet im CVJM Stuttgart ein Jugendgottesdienst der Stadtbeweger statt. Alle Infos hier: <http://www.jugo-stuttgart.de/> bzw. <http://www.stadtbeweger.de>

Kosten

Die Veranstaltungen werden landeskirchlich finanziert, ebenso die meisten Workshops. Evtl. wird für einzelne Angebote wie den Besuch des Daimler-Museums der Eintritt zu bezahlen sein. Mahlzeiten, die nicht bei der gastgebenden Gemeinde eingenommen werden, müssen selbst finanziert werden, genauso wie die Kosten für die Anfahrt und VVS-Tickets.

Das muss selbst geklärt werden ...

Die Anfahrt

Idealerweise mit einem Baden-Württemberg-Ticket für die Gruppe, das auch den VVS enthält.

Die Verpflegung

Für den Samstagmittag können entweder in Absprache mit der gastgebenden Kirchengemeinde beim Frühstück Vesperbrote geschmiert werden oder man verköstigt sich in Stuttgart, das von Fast Food bis Gourmet-Restaurant alle Optionen bietet.

Kontaktaufnahme zur gastgebenden Gemeinde

Das Orga-Team teilt die Gruppen einander zu, anschließend muss selbst Kontakt aufgenommen werden, wann die Anreise sinnvoll ist, ob man sich bei der Stiftskirche oder im Quartier trifft, wie die Unterbringung konkret aussieht, welche Mahlzeiten zusammen eingenommen werden etc.

Die Aufsicht

Die Aufsicht liegt bei den Begleitpersonen der Gruppe. Wenn sich eine Gruppe für die Zirkel oder Themenschienen aufteilt, muss mindestens eine verantwortliche Person die Gruppe begleiten. Damit die Eltern Bescheid wissen, wird rechtzeitig ein Formular zur Unterschrift für die Eltern zur Verfügung gestellt, das von der Gruppenleitung ausgefüllt mitzuführen ist.

Geplante Themenschienen

Die Anfrage für die verschiedenen Themenschienen läuft noch. Es wird ein vielfältiges Programm geben, das die Großstadt erleben lässt, u.a. Klettergarten, Bibelmuseum, Lightpainting, Synagogenführung, Begegnung mit jungen Muslimen, Weltladen, Drogenberatung uvm. Aktuelle Infos werden auf der Homepage <http://www.konfinacht-bw.de> bereitgestellt.

Rückfragen richtet man an den Stuttgarter Stadtjugendpfarrer Matthias Rumm (jugendpfarramt.stuttgart@elkw.de) oder an Thomas Ebinger (thomas.ebinger@elk-wue.de), PTZ Stuttgart, für badischen Gemeinden an Ute Mickel, Vorsitzender der Kommission für Konfirmation, (ute.mickel@ekma.de).

Anmeldung

Achtung, für die Anmeldung ist ein aktueller Browser, z. B. Firefox oder Chrome, erforderlich. Ein veralteter Internet-Explorer funktioniert oft nicht. Eine endgültige Zusage für die Teilnahme können wir hoffentlich bis zum Juni geben.

- für badische Gruppen über diesen Link: <http://goo.gl/forms/vp0Dmgb5Qm>
- für württembergische Gruppen über diesen Link: <http://goo.gl/forms/C5JGJj8IaX>

Wir wagen es

Diese KonfiNacht ist etwas Neues und ein Experiment, es wird nicht alles gleich perfekt sein. Aber wenn die KonfiNacht Anklang findet, können wir uns vorstellen, 2018 mit der KonfiNacht in Baden zu Gast zu sein, vermutlich in Mannheim.

Das Vorbereitungsteam

Matthias Rumm, Thomas Ebinger, Ute Bickel (Baden), Michael Weisbach, Ralf Vogel, Nicole Röhrer, Daniela Reich in enger Abstimmung mit Siegfried Finkbeiner, Dorothea Kik, Judith Haller u. a.